

PROVINCIA

Almadén organizará un campo de trabajo para los jóvenes

Redacción

Almadén contará con un campo de trabajo el próximo verano según anunció en la ciudad minera la directora del Instituto de la Juventud Isabel Rodríguez quien giró una visita al municipio.

Ese campo de trabajo, en el que participarían cientos de jóvenes de toda Europa, se encargaría de recuperar el patrimonio histórico y minero de la localidad a través de los programas que la Junta destina al colectivo juvenil durante los meses de la época estival.

Según Rodríguez esta comarca cuenta con "oportunidades muy ilusionantes" que giran en torno al turismo "y de las cuales deben aprovecharse nuestros jóvenes" porque considera que, debido a la posible declaración del municipio como Patrimonio de la Humanidad, "se abrirán expectativas laborales muy importantes para la fijación de población y para la creación de nuevos yacimientos de desarrollo".

De ahí que haya recordado que los jóvenes de Castilla la Mancha cuentan con el "apoyo incondicional del Gobierno Regional" a través de la "Factoría de Emprendedores" para que cualquier proyecto ideado por la juventud "cuenta con las ayudas y medidas económicas suficientes para su puesta en marcha".

Infraestructuras

La Directora del Instituto de la Juventud se reunió con el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, para analizar la posibilidad de que se "refuercen" las infraestructuras juveniles del municipio así como para intentar que, con la complicidad de varias Consejerías de la Junta de comunidades "se puedan desarrollar aquí otros proyectos juveniles y de ocio".

En ese sentido Emilio García Guisado avanzó que el Consistorio pretende realizar un albergue juvenil que dé cabida a cientos de jóvenes "deseosos de conocer el patrimonio de Almadén" para que puedan alojarse varios días en el municipio y contribuyan al crecimiento económico de los habitantes de la localidad.



El principal partido de la oposición comparte las cuentas de Calso para 2008

Histórico apoyo del PP al PSOE rabanero

Redacción

Fernando Calso, acompañado por los tenientes de alcalde Jacinta Monroy y Ventura Huertas, participó el pasado 20 de diciembre en una comida que compartieron con los medios de comunicación. En este acto, el alcalde se refirió al 2008 como un año muy especial para Argamasilla de Calatrava "porque se culminará parte de la red de autovías, y estamos ubicados estratégicamente en la convergencia de las dos autovías que vertebran la provincia de Ciudad Real".

Confiaba el alcalde rabanero en que para marzo, estará a pleno rendimiento la autovía A-41, "la cual nos sirve para aumentar nuestros recursos industriales, pues como bien sabéis, dispo-

mos de dos polígonos industriales cercanos a la autovía, por ello queremos aumentar la capacidad en cuanto a disposición de terrenos, así, ya tenemos preparada la ampliación del Cabezuelo I, con 50.000 metros y está en nuestro ánimo adquirir otros 50.000 metros, para que las empresas que lo deseen se puedan instalar cerca de la Autovía a la mejor relación precio-suelo". Y aseguró que "vamos a hacer los esfuerzos necesarios para aprovechar al máximo nuestra privilegiada ubicación, no en vano somos la provincia que más crece de la comarca".

Fernando Calso aprovechó también para referirse al pleno de presupuestos celebrado por la Corporación Municipal la noche anterior a esta comida, calificando de histórica su aprobación con los vo-

tos favorables de PSOE y PP, y agradeciendo a este partido su apoyo. El Ayuntamiento contará con un presupuesto de casi 4 millones y medio de euros, sin tener en cuenta el plan de empleo de la Diputación, el Fondo Regional y el remanente de tesorería que hasta el 1 de marzo no conocerán, pero que estiman será de 350.000 euros; lo que conformaría un presupuesto inicial que rondaría los 5 millones de euros. Calso destacó que este presupuesto tendrá sobre todo un carácter inversor y social y que, salvo excepciones, no conllevará un endeudamiento.

Para finalizar, antes de compartir brindis con todos los presentes, alabó la puesta en valor de productos agroalimentarios como el aceite de oliva, en referencia al origen agrario del municipio.

Participación Ciudadana

Con anterioridad a su aprobación plenaria, el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava celebró el Consejo de Participación Ciudadana, una reunión que constó con un único punto del día el de los presupuestos para el 2008, y en la que los vecinos de la localidad pudieron solicitar al alcalde, Fernando Calso, las medidas que ellos consideran las necesarias para la localidad. En dicho consejo estuvieron presentes los componentes del Centro de Mayores, Asociación de Ludópatas, la Hermandad del Carmen, Amas de Casa, Atrévete, Ampa Virgen del Socorro y Deporte Afición. El alcalde de Argamasilla de Calatrava, Fernando Calso, desglosó las obras importantes a realizar en el próximo ejercicio como la carretera de Puertollano, la calle Prensa, la calle nueva apertura en la calle Sevilla, la ampliación centro de día y supresión de barreras arquitectónicas. Otras

obras importantes son la construcción de nichos, la adecuación de instalaciones deportivas, el embellecimiento del centro cultural y la renovación de redes de agua. Por su parte, el concejal de Hacienda, Ventura Huertas, explicó las subvenciones tanto culturales como deportivas. Unas ayudas que ascienden a 66.090 euros y que se suman al presupuesto inicial que ronda los 5 millones de euros. Un cálculo al que se suman también las partidas del capítulo de personal y gastos corrientes. Las asociaciones presentes aprovecharon la ocasión para mostrar al alcalde de sus peticiones, como contar con un médico más en el Centro de Salud, la renovación de la red secundaria del agua, la iluminación entre la pasarela del río y la calle Rivera, el alumbrado al final de la calle Cervantes o un estudio de la implantación de una grúa para regular el tráfico.

Calzada da luz verde al 'cheque bebé' reiterado por los socialistas

Redacción

El pleno del Ayuntamiento de Calzada de Calatrava, presidido por el popular Félix Martín, decidió por unanimidad en la última sesión del pasado año conceder una ayuda a los recién nacidos que va de 500 euros para el primer hijo hasta 1.000 euros para el tercero y sucesivos.

La Corporación Municipal, después de estudiar y analizar minuciosamente la realidad de las familias calzadeñas, con el apoyo de los socialistas, decide llevar a cabo una de las medidas sociales propuestas en el programa electoral del PP de Calzada, y más demandadas por la población, la de que todos los niños y niñas nacidos o adoptados a partir del 27 de mayo de 2007 recibirán una ayuda económica, según los siguientes casos: 500 € al primer nacimiento; 750 € al segundo nacimiento, y 1.000 € al tercer y sucesivos nacimientos.

Como asegura el alcalde calzadeño Félix Martín: "El año pasado nacieron en Calzada sólo 21 niños. Con esta iniciativa lo que se pretende es animar a las familias de Calzada a aumentar la tasa de natalidad, aumentar el número de empadronamientos y en definitiva aumentar la población".

La forma de pago a los padres se hará en dos plazos; el 50% se dará en el momento del nacimiento (una vez presentada y aprobada la solicitud) y el otro 50% al cumplir el bebé el primer año.

Los requisitos para recibir esta ayuda consisten en que los padres deben tener nacionalidad española o residencia legal en el país, así como estar empadronados los padres y recién nacido en Calzada de Calatrava.

Las solicitudes y documentación necesaria es una fotocopia del D.N.I. de los padres o Tarjeta de Residencia; fotocopia del libro de familia o documento acreditativo del nacimiento o adopción; certificado de empadronamiento de los dos padres que acredite que el empadronamiento se realizó con anterioridad a la fecha del nacimiento / adopción; compromiso escrito de mantenerse empadronados en la localidad, al menos dos años, y solicitud debidamente cumplimentada. El plazo de solicitud de la ayuda será de seis meses desde la fecha del nacimiento o adopción.

De esta forma, las familias de Calzada de Calatrava podrán recibir hasta 3.500 € totales.